



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38887 09/10/2018 105804

AUTOR/A: GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP); CANDÓN ADÁN, Alfonso (GP); MARTÍNEZ SAIZ, Teófila (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que el número (datos provisionales) de aprehensiones de drogas realizadas en la provincia de Cádiz entre el 1 de enero y el 30 de noviembre de 2018, fue de 16.987.

Asimismo, en la citada provincia y durante el año 2018 se efectuaron 1.004 detenciones relacionadas con el tráfico de drogas.

Madrid, 26 de febrero de 2019